

## Demoras de pago de Gobierno a Ecopetrol afecta liquidez de petrolera

On Jul 5, 2024

NACIÓN



9

El organismo de supervisión solicitó acelerar los pagos que el Gobierno realiza a la petrolera, dado que las cuentas por cobrar del Fondo de Estabilización de los Precios de los Combustibles (FEPC) representan el 61,6% del total de cuentas por cobrar.

La Contraloría instó al Gobierno a abordar urgentemente la situación financiera de Ecopetrol, debido a que la demora en los pagos del FEPC está afectando los niveles de solvencia y liquidez.

El ente de control indicó que las cuentas por cobrar del FEPC representan el 61,6% del total de las cuentas por cobrar a corto plazo de Ecopetrol al 31 de diciembre de 2023.

Según la entidad, esta situación ha creado un déficit en el fondo, obligando a la empresa a buscar financiamiento para cubrir la brecha presupuestaria.

La Contraloría destacó que la falta de reconocimiento por parte del Gobierno de los intereses generados por la demora en los pagos está empeorando la situación financiera del FEPC.

Al cierre de diciembre de 2023, el saldo final de la cuenta por cobrar al FEPC fue de COP 20,5 billones.

Es importante recordar que el Gobierno ha hecho esfuerzos por pagar a Ecopetrol, tal como resalta el ente de control.

"En los últimos años, el Gobierno de Colombia ha gestionado el pago de los saldos de las cuentas por cobrar y actualmente se trabaja en esquemas de pago para los saldos pendientes, así como en la búsqueda de soluciones estructurales para cerrar las brechas actuales del fondo, con el fin de facilitar la ejecución del plan de inversiones de la compañía", señaló la entidad.

Post Views: 29



9

### TENDENCIAS



Procuradora rechaza acusaciones de Quintero por fallo en su...



Canadá avanza a semifinales de la Copa América al vencer 4-3...



España eliminó a Alemania



Brasil- Uruguay, el 'plato fuerte'



A 'El Dibu' le deben la clasificación

← ANTERIOR

Estaba desaparecido y lo hallaron muerto en una laguna

SIGUIENTE →

Casi se mata al chocar su moto con camión del Ejército

### TAMBIÉN PODRÍA GUSTARTE

Más Del Autor



Procuradora rechaza acusaciones de Quintero por fallo en su contra



'Impuesto de los plásticos de un solo uso debe pagarlo el importador': Consejo de...



A la Constitución del 91 hay que defenderla

← ANTERIOR SIGUIENTE →



Brasil- Uruguay, el 'plato fuerte'



A 'El Dibu' le deben la clasificación

